
  
 

 
Beschlussauszug zu IV/08/24-009 

aus der 
Sitzung des Ausschusses für Gemeindeentwicklung und Tourismus  

vom 06.11.2024 

 
Top 6.1 Tätigkeitsbericht der Tourismusbeauftragten 
 
 
Frau Schmidtke stellt sich den Ausschussmitgliedern vor. 
 
Sie macht folgende Vorschläge zur Ortsentwicklung: 
 
1. Befestigung von Blumenkästen an die Straßenlaternen in der Hauptstraße 

Wer übernimmt die Pflege und Bepflanzung? Frau Schmidtke soll hierzu die Kosten ermit-
teln. Zum Vergleich wird ein Beispiel aus Grabow vorgelegt. 
 

2. Eine Parkuhr auf dem Parkplatz des alten Amtes zur Kostendeckung, evtl. Tagesticket - 
Frau Rathsack spricht sich dagegen aus. Ein kostenloser Pendlerparkplatz sollte bestehen 
bleiben.  

 
Über eine Parkuhr wird abgestimmt: 

 
Ja-Stimmen: 3  Nein-Stimmen: 3  Stimmenthaltungen: 2  
 
Frau Rathsack bittet Frau Schmidtke um Zuarbeit zu den notwendigen Investitionen (Park-
automat - Anschaffung, Abrechnungssysteme) 

 
Das Thema kostenpflichtiges Parken wird in die nächste Sitzung vertagt.  

 
3. Kurtaxe - Wenn das Tourismusgesetz kommt, muss eine Kurabgabe erhoben werden. 

Nähere Informationen dazu im Januar 2025. 
 
 

Herr Kelch fragt zu den Grundstücken am Badestrand in Gallentin. Frau Schmidtke fasst die 
bisherige Arbeit zusammen. Die Erben sind alle ausfindig gemacht, die Daten sind an das Nota-
riat übergeben worden. In regelmäßigen Abständen erfolgen Nachfragen -> nächster Termin 
15.01.2025 zur Ausschusssitzung mit Kartenausschnitt - Rücksprache mit Frau Bahnemann. 
 
Frau Rathsack geht auf die Aufgabe des Entwicklungsausschusses und auf ihre Vorstellung ei-
nes Tätigkeitsberichtes ein. 
 
• Es wird angefragt, wie weit die Beschilderung mit Hinweisschildern zum Badestrand ist. 

Frau Schmidtke wird noch einmal prüfen, um den Badestrand Gallentin und Bad Kleinen 
auszuschildern. Realisierung bis zur nächsten Badesaison. 

 
• Sind Ortskarten am Bahnhof angebracht - ja.  

Herr Kelch spricht den Wanderweg Wendisch Rambow nach Dambeck an, hier müsste die 
Beschilderung ebenfalls geprüft werden. Der Abbau der Beschilderung soll erfolgen - Auf-
trag an den Bauhof durch Frau Schmidtke. 

 
• Angesprochen wird das Aufstellen von weiteren Bänken, Herr Kelch hat die Karte digitali-

siert. -> Zusendung an Frau Rathsack. 



 
• Tourismusregion - Frau Schmidtke geht auf den aktuellen Stand ein. Auf eine zweite Zu-

sammenkunft gab es keine Resonanz aus umliegenden Gemeinden und Städten.  
 
• Herr Hanisch fragt nach Fördermöglichkeiten. Frau Rathsack priorisiert vorerst die Herstel-

lung eines Netzwerkes. 
 
4. WLAN Hotspot für Bad Kleinen - Prüfung durch die Amtsverwaltung der technischen Mög-

lichkeit/Realisierung. Herr Kinne lehnt diese ab.  
 
 
Frau Schmidtke informiert über ihre Arbeit in jeder Sitzung.  
 
20:37 Uhr Frau Schmidtke verlässt die Sitzung 
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